

DESPEDIDA DEL COMANDANTE GENERAL DE LAS FUERZAS MILITARES

Mayor General GABRIEL REBEIZ PIZARRO



Al separarme del Comando General de las Fuerzas Militares con ocasión de mi reciente nombramiento como Ministro de Guerra, presento a todo el personal del Cuartel General y de las Fuerzas Militares mi emocionada y cordial despedida, lo mismo que mi sincero agradecimiento por la forma abnegada y patriótica como todos los Oficiales, Suboficiales, Marineros, Soldados y Civiles, dieron cumplimiento a las importantes misiones que les fueron asignadas.

Al dejar el Comando General, después de más de dos años de labor, llevo conmigo la enorme satisfacción de haber ejercido el mando conjunto de más alto nivel en las Fuerzas Militares en forma exitosa, merced a la desinteresada y eficiente colaboración de todo el personal del Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea.

El Ejército sobresalió por su tenacidad en la lucha contra la violencia y por su fructífera labor de acercamiento hacia la población civil que, indudablemente, aumentó su prestigio. La Armada cumplió a entera satisfacción su misión de vigilancia en nuestros mares y de soberanía en las apartadas fronteras fluviales de la Patria. La Fuerza Aérea demostró su importancia en el apoyo de las operaciones contra guerrillas y extendió la acción cívica de las Fuerzas Militares

a los Territorios Nacionales. Las tres Fuerzas se compenetraron más de la acción conjunta que corresponde a la Institución, y sus cuadros demostraron poseer un claro sentido de unidad y de responsabilidad profesional que constituye el mejor augurio para el porvenir de las Fuerzas Militares, y para la estabilidad de la República.

Un factor de gran importancia en la labor realizada, fue, también, la colaboración inteligente y leal del Estado Mayor Conjunto y resto de personal de mi Cuartel General. Su tesonero trabajo de planeamiento y coordinación lo mismo que su preocupación por el apoyo administrativo necesario, facilitaron la acción oportuna y eficaz del mando.

Reitero mi reconocimiento a todo el personal de la Institución por su valiosa colaboración durante el tiempo que tuve el honor de comandar las Fuerzas Militares; espero que dicha colaboración siga prestándose en forma generosa y entusiasta al nuevo Comandante General y manifiesto mi firme propósito de empeñar todas mis capacidades intelectuales, morales y físicas en el cumplimiento de mis deberes como Ministro de Guerra con el único objeto de seguir sirviendo lealmente a las Fuerzas Militares y a Colombia.